

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 23.11.21

Anwesend:	Martin, Hilaro, Jonathan, Sandis, Mira, Angie, Paul, Paula, Roman , Nemo, Marie, Till, Flo, Uli, Lea, Maxim, Katie, Anna, Merle, Karla
Moderation:	Marie
Protokoll:	Flo

TO

TOP 0: Begrüßung

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO + Briefkasten/Mails

TOP 2: Call for Papers

TOP 3: Erstattungen Fachschaftsfahrt

TOP 4: Institutsrat und Fakultätsrat Vorschlag

TOP 5: Raumsituation Zoom

TOP 6: Mensa 2G-Kontrollen

TOP 7: Weihnachtsfeier

TOP 8: Vortragsreihe

TOP 9: Diskussionsräume

TOP 10: Stammtisch

TOP 11: Satzung

TOP 12: Sitzung nächste Woche

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

Nächste Woche verabschieden

TOP 2

Call for Papers

Kerstin, Jonathan

Team für Papers zusammenstellen, danach Call for Abstracts, nächste Sitzung mehr (in Arbeit)

Jonathan kontaktiert Jakob

TOP 3

Erstattungen Fachschaftsfahrt

Roman, Antonia

Das Geld ist überwiesen, bei Fragen und Problemen Roman fragen

TOP 4

Institutsrat und Fakultätsrat Vorschlag

IR Nominierungen: Hilario, Kerstin

FR Nominierungen: Flo

E-Mail an Institut (Hilario)

Abstimmung über Vorschlag der Fachschaft:

Kerstin, Hilario, Flo ohne Gegenstimmen beschlossen

TOP 5

Raumsituation Zoom

keine einheitlichen Uni-Regelungen

Zoom Räume nicht flächendeckend vorhanden, nicht ausreichend vorhanden

Sollen Seminare im Fachschaftscafé gehört werden können?

Kurzfristige Lösung ABER

-Löst das Problem nicht -> Mehr Druck auf das Institut ausüben?

E-Mail an das Institut, auf das Problem aufmerksam machen, Lehrqualität sinkt, mehr Räume fordern, auf kreative Lösungen hinwirken (Hilario)

Lösungsvorschläge: Seminarzeiten verschieben/verkürzen?

Mögliche Doppelbelegung von Seminaren auf einzelne Räume

Option auf Einberufung des Institutsrat offenhalten (Frühstens Dezember)

Auf Kreative Lösungen hinwirken.

TOP 6

Mensa 2G-Kontrollen

„Diskriminierende“ Mensa Kontrollen (2G-Überprüfung nur per App)

Alternative Kontrollmöglichkeiten?

E-Mail an Institut, Studierendenwerk und Ref.-Rat (Paula, privat)

TOP 7

Weihnachtsfeier

Lennart fragt an

TOP 8

Vortragsreihe

Mit Probelauf beginnen (2021 anvisieren),

Paul möchte Vortrag machen Teaser: Form und Inhalt des Studierens

Lennart zu Universität (an Ersti-Tagen orientiert)

nächste Sitzung mehr (Termine usw.)

Jonathan, Antonia
(Orga)

TOP 9

Diskussionsräume

mit Vorträgen verbinden

TOP 10

Stammtisch

1x im Monat, mit 2G+ machbar, Arbeitsgruppe gründen

(1. Dezember Woche)

Sandis und Kerstin

TOP 11

Satzung

Rohfassung auf Website, moodle, Telegram veröffentlicht

bis nächste Woche kollektiv überarbeiten (Google-Doc. macht Paula)

Link ins Forum hochladen

Abstimmung nächste Woche

Paul

TOP 12

Sitzung nächste Woche

Paul macht Moderation

Anna macht Protokoll

